

Debout La France Hautes-Pyrénées soutient toute initiative contre l'antisémitisme mais exige du Gouvernement des actes forts !

Communiqué de Presse de Debout La France 65

L'antisémitisme est revenu en France depuis trop longtemps. Après les insultes, ce furent les persécutions quotidiennes et les violences physiques dans l'indifférence complice des gouvernements. Cette haine criminelle tue en France à travers le terrorisme et les meurtres islamistes.

Face à de telles tragédies, comment accepter que ceux, partis du système qui ont gouverné la France depuis trente ans, osent prétendre être les protecteurs des juifs en France ? Après avoir laissé prospérer les nouvelles formes d'antisémitisme, ils essaient de salir le mouvement des Gilets Jaunes au lieu de combattre les mouvances haineuses.

S'il faut condamner sans réserve toute forme de haine (extrême gauche et extrême droite), le nouvel antisémitisme en France est avant tout islamiste. Il s'est répandu comme un cancer avec le communautarisme des prédicateurs et les manipulations du conflit israélo-palestinien opérées par une certaine extrême-gauche.

Naturellement, Debout la France soutient et participera à toute initiative nationale ou locale pour affirmer nos valeurs face à la haine antisémite. Au-delà des symboles, nous exigeons des actes, en particulier la fermeture immédiate des mosquées salafistes et la condamnation de toute forme de haine.

La France redeviendra pleinement la France quand nos compatriotes juifs pourront vivre à nouveau sereinement partout sur notre territoire et quand ceux qui, hélas, ont quitté notre pays à contrecœur, nous feront le bonheur de revenir dans un pays auquel ils manquent tant.

Damien Lempereur
Secrétaire Départemental.
Michel Carrère
Secrétaire Départemental Adjoint.

Contact : deboutlafrance65@gmail.com